

Italienische Austauschschüler zu Besuch am Gymnasium Beilngries

Im Oktober besuchte wieder eine Schülergruppe aus Italien das Gymnasium Beilngries. Im Rahmen des Schüleraustauschs mit Garda, der bereits seit vielen Jahren besteht, erlebten die Gäste zusammen mit ihren Lehrkräften ein abwechslungsreiches Programm.

Der Höhepunkt des ersten Tages war der Zwiebelmarkt in Beilngries. Die italienischen Schüler halfen tatkräftig am Stand des Gymnasiums mit. Gemeinsam mit den deutschen Schülerinnen und Schülern bastelten sie „Zwiebelinchen“, kleine Figuren aus Zwiebeln, die gegen Spenden für die Nepalhilfe Beilngries verkauft wurden. Am Montag stand ein Ausflug nach Regensburg auf dem Programm, inklusive einer Stadtführung und einer Schifffahrt durch den malerischen Donaudurchbruch bis zum Kloster Weltenburg.

Natürlich durften auch eine Schulhausführung sowie ein Rundgang durch Beilngries nicht fehlen. Ebenso fand die Schnupperstunde im Volkstanz mit der Heimatgruppe „D` Hirschbergler Stamm“ wieder statt. Am Mittwoch besuchte die Gruppe das Alcmona-Erlebnisdorf in Dietfurt. Dort konnten die Schüler in Workshops des Vereins für Vorgeschichte verschiedene Handwerkstechniken ausprobieren und gemeinsam Stockbrot am Lagerfeuer genießen.

Das Austauschprogramm bot erneut viele Gelegenheiten, neue Freundschaften zu schließen, und die italienischen Gäste reisten mit vielen schönen Eindrücken nach Hause zurück. Die Schülerinnen und Schüler aus Beilngries freuen sich bereits auf den Gegenbesuch am Gardasee, der im Februar nächsten Jahres erfolgen wird.

